

*Wenn ihr mich sucht,
suchet mich in euren Herzen.
Habe ich dort einen Platz gefunden,
werde ich immer bei euch sein.*

(Antoine de Saint-Exupéry)

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Freund, Gefährten und langjährigem Vereinsmitglied.

Andreas Sarasin

24. August 1944 – 17. April 2018

Wir sind dankbar für all die schönen Momente, die wir gemeinsam mit dir erleben durften. Auf und neben der Bühne warst du stets eine Bereicherung. Nun hat sich der Vorhang für dich für immer geschlossen, aber in unseren Herzen und Erinnerungen wirst du uns immer begleiten. Wir vermissen dich.

Die Spielleute von Seldwyla